

Latein als WPI-Fach am Goethe

Lasst es uns angehen...



Latein als WPI-Fach am Goethe

- Latein gilt als die Mutter aller romanischen Sprachen
- lässt die antike Welt der Römer lebendig werden (Familie, Gesellschaft, Staat, privates und öffentliches Leben, Mythos und Religion, Philosophie und Literatur)
- lässt Kompetenzen im Hinblick auf lateinische und deutsche Grammatik wachsen
- schafft Sprachsensibilität und Kommunikation



Latein als WPI-Fach am Goethe

Wir bieten:

- Weg zum Kleinen Latinum am Ende der Klasse 10
- Weg zum Latinum am Ende der Klasse 11
- Wochenstundenverteilung: 4+4+4+3+3
- Anzahl der Kursarbeiten: 3+3+3+2+2
- Arbeiten mit neuen Unterrichtsmaterialien und Medien
- Romreise als besonderes Highlight im 11.Jahrgang
- Für Begeisterte: Latein als Abiturfach



Latein als WPI-Fach am Goethe

... ist nichts für faule Leute

Wir erwarten:

- **regelmäßige Mitarbeit**
- **regelmäßiges Erledigen von Hausaufgaben**
- **regelmäßiges Vokabellernen**



Latein als WPI-Fach am Goethe

„Es muss von Herzen kommen, was auf Herzen wirken soll.“

Ansprechpartner/ Lateinlehrer:



Frau Abendroth

Frau Quinders

Herr Kleversaat

Herr Just

Frau Götz

Frau Kraus

Latein: Salvete puellae et pueri!

Wer diesen römischen Gruß und mehr von der lateinischen Sprache verstehen will, kann sich für Latein als Wahlfach (2. Fremdsprache) entscheiden.

In jeweils vier Wochenstunden in den Klassenstufen 7, 8 und 9 sowie 3 Wochenstunden in der Klassenstufe 10 wird als Abschluss das "Kleine Latinum" am Ende der Stufe 10 angestrebt. Wer darüber hinaus im 11. Jahrgang Latein weiter belegt, kann das Latinum am Ende des Schuljahres erreichen. Darüber hinaus kann das Fach Latein bis zum Abitur belegt und als Abiturfach angewählt werden.

In den Klassenstufen 7 bis 9 werden pro Halbjahr drei Kursarbeiten geschrieben, in den weiteren Jahrgängen zwei Klausuren pro Halbjahr.

Das Ziel des Faches wird unter den Schlagwörtern "Historische Kommunikation" und "Sprachbildung" zusammengefasst. So fördern wir im Lateinunterricht zum einen die kulturellen und interkulturellen Kompetenzen unserer Schülerinnen und Schüler, zum anderen deren lateinische Sprachkompetenzen und kommunikative Kompetenzen durch die Auseinandersetzung mit Sprache und die Entwicklung von Sprachsensibilität.

Besondere Wertschätzung erfährt im Fach Latein das Inhaltsfeld "Antike Welt". Stufenweise gewinnen die Schülerinnen und Schüler Einblicke in das private und öffentliche Leben der "alten" Römer, in ihre Gesellschaft, in Staat und Politik, in Mythos und Religion, in Philosophie und in Literatur.

Getreu dem Goethe-Motto: "Es muss von Herzen kommen, was auf Herzen wirken soll" bieten wir unseren Schülerinnen und Schülern neben einem schwungvollen und erlebnisreichen Lateinunterricht mit interessanten Unterrichtsmaterialien und neuesten Medien die Teilnahme an einer fünftägigen Romreise als besonderes Highlight im 11. Jahrgang an.